

CHAQUETA/PARKA ADVENTURE EDDAS | IXON

\$318.900

La comodidad y la tecnología para soñar en grande

Una verdadera joya de confort y tecnología, EDDAS convierte cada uno de tus viajes en un momento especial. Desarrollado, diseñado y creado por y para aventureros, este modelo satisface todas las necesidades incluso de los viajes por carretera más extremos. La impermeabilidad y la transpirabilidad están aseguradas para hacer frente a los climas más duros, gracias al inserto X-Dry 20/10 (desarrollado por Ixon): garantizado para mantenerte seco en cualquier condición, además de ofrecer protección térmica con algunos de las inserciones extraíbles más cálidas de la gama.

Innovador hasta el último detalle.

Con este icónico estilo touring que se ofrece en cuatro colores elegantes y modernos tanto para hombres como para mujeres, ¡no podrás resistirte!

Sin embargo, más allá de su apariencia, Eddas está diseñado con algunas innovaciones fantásticas que te permitirán vivir aventuras increíbles.

Rayas reflectantes en la parte delantera y trasera, en la parte inferior de la pierna de poliéster 600D y material Ripstop (resistente a rasgaduras y rasgaduras).

Refuerzos de 1200D en hombros, codos, rodillas.

Insertos XDry impermeables y transpirables (20000 Schmerber/10000 MVTR).

Forros térmicos desmontables.

Ventilaciones ajustables con cremallera en el pecho, antebrazos, espalda y muslos.

Cuello clásico con cuello alto de neopreno y mentonera.

Ajuste regulable en cuello + gancho antisolapa.

Elástico en 4 direcciones en el interior de las mangas y en los costados, en la entrepierna y en los costados desde la rodilla hasta el tobillo.

Flexione la parte posterior de los codos y por encima de las rodillas.

Forro térmico con rayas de lycra para mayor comodidad y agarre en la parte inferior para mantenerlo en su lugar.

Puños elásticos con cremallera.

Ajuste de hebilla en bíceps.

Ajuste con botones de presión en los antebrazos.

Ajuste del cinturón en la parte posterior de la cintura.

Cinturones de ajuste en los costados de la cintura de los pantalones.

Cordón interior en la parte inferior de la chaqueta.

Tirantes de ajuste en la parte inferior de la pernera, manga de lycra

para el pulgar en el forro térmico, 2 bolsillos para las manos y 2 bolsillos de parche, 1 bolsillo en el pecho con fácil apertura (solo para hombres), 1 bolsillo con cremallera debajo de la solapa principal, 1

bolsillo para billetera impermeable · 2 bolsillos internos, 2 bolsillos de parche en los muslos, 3 trabillas en la parte delantera, 1 extraíble (para colgar guantes, llaves...) (1 en el modelo de señora).

Cierre con cremallera y automático y gancho.

Tirantes desmontables y ajustables. Trabillas para cinturón.

Chaqueta/pantalones de conexión: cremallera completa alrededor de la cintura.

Membrana laminada de alto rendimiento que combina una fuerte resistencia a la penetración del agua y la capacidad de evacuar eficientemente la humedad corporal.



PRODUCTO CON LICENCIA. IMAGEN REFERENCIAL.





Guía de tallas Ixon:
<https://www.ixon.com/en/size-guide>

palmax.cl